

NÖRDLICHSTER S04-FAN-CLUB SAMMELTE FÜR INSELKRANKENHAUS

FÖHRER KNAPPEN ÜBERREICHTEN SCHECK



Der wohl nördlichste Schalker Fan-Club in Deutschland existiert auf der Nordseeinsel Wyk auf Föhr. In den vergangenen Monaten konzentrierten sich die Föhrer Knappen nicht nur auf die Unterstützung der Königsblauen, sondern engagierten sich ebenso für einen wichtigen Zweck.

Die königsblauen Insulaner, seit 2001 als S04-Fan-Club organisiert, veranstalteten eine Tombola, auf der insgesamt 600 Euro gesammelt wurden, die zum Erhalt des Inselkrankenhauses gesammelt und danach feierlich überreicht wurden.